:								,	, vany	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
		٠	٠							© EL LINIVEDCAL		0.4 /1.0 /0000	LECICLATIVO
÷	:	÷	÷	÷	:	:	÷		of a.	<b>S</b> EL UNIVERSAL		24/10/2022	LEGISLATIVO

## En reforma electoral, Morena va por un INE que no cueste tanto y sin sueldos ofensivos, insiste Ignacio Mier

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, reiteró que en el debate de la reforma electoral, que inicia esta semana, si bancada va por un Instituto Nacional Electoral (INE) que no sea tan costoso, y que tampoco tenga salario ofensivo.

"Se quiere un instituto electoral que no cueste tanto a los mexicanos, que no tengan sueldos que ofendan al pueblo de México, queremos que sea, efectivamente, ciudadanizado y que no sea un espacio de cuotas para partidos políticos. Nosotros en Morena lo que queremos, efectivamente, es fortalecer al INE", detalló a través de un comunicado de prensa.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), recordó que esta semana inicia el debate en Comisiones a fin de hacer un dictamen que provenga de 104 propuestas que ya están en la mesa. Aseguró que durante los trabajos Morena entra, entrará a las reuniones con la mayor disposición; "no queremos hacer valer de manera mecánica nuestra mayoría, porque realmente nos mueve el origen de nuestro movimiento, que es vivir en un país más democrático".

Mier Velazco, consideró que el trabajo que inicia este martes para la confección de un anteproyecto de dictamen que contenga todos los consensos en torno a las 104 iniciativas en materia electoral, "es un ejercicio inédito de diálogo y apertura que incluirá a todos en la construcción de una democracia más sólida".

El también coordinador del Grupo Parlamentario de Morena informó que serán las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Reforma Política-Electoral y Gobernación y Población de la Cámara de Diputados, quienes estarán a cargo de los trabajos que inician esta semana.

Pero, aclaró que "no es una sesión de las comisiones, es una reunión de trabajo, habrá reuniones sucesivas para que por aproximaciones podamos ir construyendo de manera democrática, privilegiando el diálogo y el acuerdo". Al señalar que se deben respetar todas las voces, el diputado Ignacio Mier dijo que el primer paso para una efectiva reforma electoral y política en México implica la apertura y el diálogo.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/en-reforma-electoral-morena-va-por-un-ine-que-no-cueste-tanto-y-sin-sueldo-ofensivos-insiste-ignacio-mier